

VOUS AVEZ UNE LOMBOSCIATIQUE!

L'unité de médecine orthopédique du CHU de bordeaux, vous propose de participer à une étude clinique randomisée pour bénéficier d'un **traitement percutané intra-discal innovant:**
Discogel vs Acétate de Prednisolone

Dans cette étude, deux traitements percutanés des sciatiques sont comparés: le Discogel et l'acétate de prednisolone

Qu'est-ce que DISCOGEL® ?

DISCOGEL® est un produit médical utilisé depuis 2007 pour traiter les douleurs dues aux hernies discales. Il est déjà utilisé dans le monde entier, avec environ 46 000 procédures réalisées). En 2017, il a obtenu à nouveau son marquage CE, une certification prouvant qu'il respecte les normes européennes. Une étude randomisée a montré son efficacité par rapport à un placebo

Qu'est ce que l'acétate de prednisolone?

Un corticoïde qui a montré son efficacité et son innocuité lors des administrations intra-discales dans les discopathies actives

Et si un premier traitement échoue ?

Si le premier traitement ne fonctionne pas, le médecin peut décider avec le patient de changer de traitement au bout de trois mois

Contact :

Unité de médecine orthopédique et sportive du
CHU de Bordeaux

Pr Mathieu DE SEZE

05 56 79 56 79 ou medortho@chu-bordeaux.fr



CENTRE
HOSPITALIER
UNIVERSITAIRE
BORDEAUX